

TERMINE

Arbeitskreis der Erwerbslosen

■ 1. Februar, 10 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Ortsangestellten-Ausschuss

■ 3. Februar, 15 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Arbeitskreis

Schwerbehinderte

■ 8. Februar, 13.00 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Vertrauensleute-Ausschuss

■ 9. Februar, 13.00 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Senioren-Versammlung Obereb Neckarvororte

■ 10. Februar, 14.30 Uhr
Waldheim Gehrenwald, In den Aspen, 70327 Stuttgart

BR-Info Recht

Aktuelle Rechtsinformation für Betriebsratsmitglieder und Vertrauenspersonen für schwerbehinderte Menschen

■ 15. Februar, 13.30 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, Erdgeschoss, Saal A, 70174 Stuttgart

Senioren-Versammlung, Feuerbach

■ 15. Februar, 14.30 Uhr
Keglerheim Feuerbach, Am Sportpark 9, 70469 Stuttgart

Arbeitskreis

Arbeitssicherheit

■ 22. Februar, 13.00 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Senioren-Versammlung, Zuffenhausen

■ 22. Februar, 14.30 Uhr
Waldheim Zuffenhausen, Hirschsprungallee 5, 70435 Stuttgart

● www.stuttgart.igm.de/termine

Der Protest geht weiter

AKTIONSTAG AM 24. FEBRUAR

Über 45.000 Menschen protestierten am 13. November 2010 in Stuttgart gegen das Sparpaket der Bundesregierung, gegen prekäre Beschäftigung und für bessere Zukunftsperspektiven für die Jugend. Jetzt setzt die IG Metall den Protest fort.

Der 24. Februar 2011 steht unter dem Motto „Arbeit – Sicher und Fair“. Schwerpunkte des bundesweiten Aktionstages sind prekäre Beschäftigung und bessere Zukunftsperspektiven für die Jugend.

„Wir wollen uns an diesem Tag auf diese beiden Themen konzentrieren“, erklärt Hans Baur, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Stuttgart. „Die Azubis von heute sind die Leiharbeiter von morgen.“ Werden die Jugendlichen nach ihrer Ausbildung nicht übernommen, finden sie sich meistens in einem Leiharbeitsverhältnis wieder. Jugendliche, die ein erfolgreiches Studium abschließen, hangeln sich von einem Praktikum zum nächsten. „Das ist keine Perspektive für die jungen Menschen in diesem Land“, kritisiert Baur.

In den nächsten Wochen soll der Bundestag über den Gesetzesentwurf zum Thema Leiharbeit entscheiden. Dieser trägt die Handschrift der Arbeitsministerin von der Leyen und ist aus Sicht der IG Metall eine Mogelpackung: Anstatt den Missbrauch von Leiharbeit einzudämmen, öffnet er das Tor zu einem weiteren Abbau von Stammarbeitsplätzen.



Der 13. November war nur ein Auftakt: Am 24. Februar geht der Protest weiter.

„Es liegt an der Politik die Rahmenbedingungen für Arbeit so zu gestalten, dass die Menschen von ihrer Arbeit leben können. Dafür werden wir am 24. Februar auf die Straße gehen.“

Der Aktionstag in Stuttgart:

Die IG Metall Stuttgart plant öffentliche Informationsveranstaltungen. Uhrzeiten und Orte gibt's auf der Homepage der IG Metall Stuttgart www.stuttgart.igm.de. ■

Wir gratulieren zum 100. Geburtstag

Erwin Prümmer aus Bad Cannstatt wird 100 Jahre alt



Seit 83 Jahren ist Erwin Prümmer Gewerkschafter, am 6. Februar wird er 100 Jahre alt. Kein Grund seine Aktivitäten bei der IG Metall Stuttgart zu vernachlässigen, im Gegenteil: Er nimmt regelmäßig an den Seniorenversammlungen in Bad Cannstatt teil. Die IG Metall Stuttgart gratuliert zum 100. und wünscht alles Gute.

Impressum

IG Metall Stuttgart
Theodor-Heuss-str. 2
70174 Stuttgart
Telefon 0711-16278-0
Fax 0711-16278-49
E-Mail:
stuttgart@igm.de

Internet:
● www.stuttgart.igm.de
Redaktion:
Hans Baur
(verantwortlich),
Jordana Vogiatzi